

Berlin, 07.04.2014 | pm1403-1

Neuer VLK-Vizepräsident

Richard Schreiner ins Präsidium des Verbandes der Landwirtschaftskammern gewählt

Die Mitgliederversammlung des Verbandes der Landwirtschaftskammern (VLK) hat den Präsidenten der Landwirtschaftskammer für das Saarland, Richard Schreiner, am vergangenen Freitag in Bremen in das Präsidium gewählt. Schreiner tritt die Nachfolge von Hermann Sündermann, Landwirtschaftskammer Bremen, an, der im Laufe des Monats April aus dem Amt scheidet.

Schreiner bewirtschaftet gemeinsam mit seinem Sohn einen Milchviehbetrieb. Als Ausbildungsbetrieb liegt ihnen viel daran, jungen Menschen den Beruf des Landwirts, die Produktion hochwertiger Lebensmittel und die Verantwortung im Umgang mit Tieren und Natur näher zu bringen. Direktvermarktung und Öffentlichkeitsarbeit im Rahmen von Führungen für Kinder gehören daher ebenfalls zu den Aktivitäten der Familie Schreiner.

Richard Schreiner ist seit vielen Jahren in der LWK Saarland ehrenamtlich in verschiedenen Ausschüssen engagiert und übernahm 2004 das Amt des Präsidenten. Im Verband wirkte er bereits maßgeblich in der Strategie-Gruppe zur Weiterentwicklung der Verbandsarbeit mit.

Im Internet finden Sie uns unter www.landwirtschaftskammern.de

Kontakt

Dr. Beate Bajorat
Verband der Landwirtschaftskammern
Claire-Waldoff-Straße 7
10117 Berlin
Telefon 030 31904-500
Telefax 030 31904-520
E-Mail info@vlk-agrar.de